

EL ATLÉTICO

Fechas Importantes

2015:

Por: Melanie Santiago

- **27 de enero** – Juego de Baloncesto Local contra la UMET
- **29 de enero** – Juego de Baloncesto Local contra la UPR Bayamón
- **13 de febrero** – 1ra Clasificatoria de Atletismo Justas 2015
- **14 de febrero** – 1er Torneo de Tenis de Mesa en Mayagüez

13 al 18 de Abril –
Carnaval Deportivo
JUSTAS 2015

Taekwondo en la Cima

Por: Melanie Santiago

Esta primera temporada deportiva concluyo con excelentes representaciones de nuestros atletas. Los equipos de Voleibol Masculino y Tenis de Campo Masculino, se colocaron entre los mejores 8 de 21 instituciones participantes de la liga. En la Lucha Olímpica el atleta Kevin Gómez obtuvo la 4ta posición en la liga.

En la competencia de Taekwondo, estuvo lleno de sorpresas ya que obtuvimos 3 medallas de bronce, 2 por parte del equipo masculino y una en la rama femenina. La ex atleta nacional de Puerto Rico y entrenadora de nuestro equipo de Taekwondo, Ineabelle Díaz realizo un excelente trabajo al dirigir a nuestro equipo hacia el triunfo. El equipo de taekwondo de la Universidad Politécnica se compone de 5 varones y 1 fémina.

Gracias a su excelente participación, el equipo le brindo a

la Universidad excelentes puntos para la Copa Global.

Los equipos de Voleibol, Tenis de Campo Femenino y Balompié Masculino, representaron excelentemente a la institución en esta primera temporada deportiva.

Felicitemos al estudiante Joan O. Núñez por su medalla de Bronce obtenida en los Juegos Centroamericanos y del Caribe, Veracruz 2014, por la disciplina de Taekwondo.

El Departamento de Actividades Atléticas y Gimnasio felicita a todos los atletas por su participación y dedicación en llevar el nombre de la Politécnica en alto.

¡Felicidades!



Joan O. Núñez



Angel M. Cruz
Morales

Atléta de Temporada

Por: Antony Rivera

Equipos al que pertenece:

- Voleibol
- Voleibol Playero
- Baloncesto

Escuela: Ing. Electrica

Promedio: 3.40

Año: 3ro

Lider: Representante Estudiantil del Consejo Administrativo de la Liga Atlética Interuniversitaria.

Medallas: Sub-Campeón Voleibol de Playa 2014.

Este estudiante atleta ha mostrado excelente desempeño en varios deportes y buen promedio, por lo cual es el representante estudiantil de la Politécnica en el Consejo Administrativo de la Liga Atlética Interuniversitaria. Ángel junto al estudiante atleta Juan "Juanki" Ribas conquistaron la medalla de plata en las Justas 2014 en el evento de Voleibol de Playa. Esta temporada en el Voleibol de Cancha, junto al equipo, lograron colo-

car a la Politécnica en el 6to lugar de la Liga dentro de las 21 Instituciones inscritas. Este estudiante atleta nos demuestra que con entusiasmo y perseverancia, podemos lograr nuestras metas y conquistar un futuro prometedor.

¡Felicidades Ángel por tu excelente desempeño!

¿Por qué es importante el deporte en nuestra Institución?

Por: Joangelic Pérez

El deporte tiene una gran influencia en la sociedad; destaca de manera notable su importancia en la cultura y en la construcción de la identidad nacional. El deporte tiene efectos tangibles y predominantemente positivos en las esferas de la educación, la economía y la salud. En el terreno educativo, el deporte juega un papel de transmisión de valores a niños, adolescentes e incluso adultos. A través del deporte se inculcan valores de respeto, responsabilidad, compromiso y dedicación, entre otros, sirviendo en un proceso de socialización y de involucración con las mejoras de las estructuras y actitudes sociales.

El deporte es un medio que aporta económicamente en los estudios secundarios y carreras universitarias a los atletas, además de ser una de las fuentes principales de promoción y mercadeo de una Institución educativa.

El fenómeno del deporte como representación de la identidad del *Alma Mater*, puede explicar su importancia como espectáculo. En este rol, los encuentros deportivos sirven para afirmar el valor y las aptitudes físicas, no solo de los jugadores, sino de la comunidad universitaria a la que representan. En pocas palabras el deporte es el sentimiento de orgullo, amor y unión. **¡Somos Castores y lo gritamos con orgullo!**



Por: Aimee Vega

Recuerden que en el CESI siempre estamos disponibles para brindarles cualquier información que necesiten sobre su matrícula. Además, **¡Aquí estarán disponible los boletos de JUSTAS!!! ¡Castores a la Batalla en el 2015!!!**

Departamento de Actividades Atléticas y Gimnasio

Colaboradores:

Joangelic Perez Aimee Vega
Antony Rivera Tiffany Zapata
Ilsa Toro Melanie Santiago
Sr. Roberto Medina, Director

¿Que es la LAI?

Por: Tiffany Zapata



La **Liga Atlética Interuniversitaria de Puerto Rico e Islas Vírgenes**, a menudo abreviado **LAI**, es una organización sin fines de lucro cuyo objetivo principal es regular el deporte entre sus instituciones universitarias que son miembros. La liga fue fundada en 1929 por Cosme Beitía de la Universidad de Puerto Rico, Recinto de Río Piedras, Charles Leker para el Instituto Politécnico de San Germán (hoy día conocida como la Universidad Interamericana de Puerto Rico), Luis Izquierdo Galo y José D. Morales del Colegio de Agricultura y Artes Mecánicas de Mayagüez, conocida hoy día como el RUM o Colegio. La liga se distingue por su evento insignia deportivo inter-colegiales popularmente llamado **Las Justas**, que tiene lugar cada año durante el mes de abril, generalmente en la ciudad de Ponce. La Universidad Politécnica comenzó su participación en la liga en el año 1999 utilizando los colores azul royal y oro como distintivo.

Para poder participar existen requisitos, los más importantes son pertenecer a una institución universitaria acreditada, obtener buen promedio y contar con los créditos requeridos. Dentro de la liga han surgido grandes deportistas que nos han representado a nivel mundial, tales como Javier Culson, Wesly Vazquez y recientemente uno de nuestros estudiantes atletas de la **Poli**, Joan O. Núñez. Deseamos que la liga siga con la fuerza y dominio dentro de las instituciones, para seguir formando excelentes profesionales y atletas en nuestro país.